



Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

Holz.Bau.Beratung Klaus Goecke

1. Geltungsbereich

1.1. Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für alle Verträge, Lieferungen und sonstigen Leistungen zwischen Holz.Bau.Beratung Klaus Goecke (im Folgenden „Beratungsunternehmen“) und dem Kunden.

1.2. Abweichende Bedingungen des Kunden werden nicht anerkannt, es sei denn, das Beratungsunternehmen stimmt ihrer Geltung ausdrücklich schriftlich zu.

2. Leistungsumfang und Vertragschluss

2.1. Der Umfang, der vom Beratungsunternehmen zu erbringenden Leistungen, ergibt sich aus dem jeweiligen Angebot oder Vertrag, bzw. einer zum Vertrag zugehörig erklärten Auflistung dieser zu erbringenden Leistungen.

2.2. Der Vertrag kommt zustande, wenn der Kunde das schriftliche Angebot des Beratungsunternehmens annimmt oder eine entsprechende Auftragsbestätigung erfolgt.

2.3. Änderungen oder Ergänzungen des Leistungsumfangs bedürfen der Schriftform.

3. Pflichten des Kunden

3.1. Der Kunde verpflichtet sich, alle zur Erbringung der Beratungsleistungen notwendigen Informationen und Unterlagen rechtzeitig und vollständig zur Verfügung zu stellen.

3.2. Der Kunde sorgt dafür, dass die vom Beratungsunternehmen eingesetzten Mitarbeiter Zugang zu den erforderlichen Arbeitsbereichen und -mitteln erhalten.

4. Vergütung und Zahlungsbedingungen

4.1. Die Vergütung richtet sich nach dem vereinbarten Angebot oder Vertrag. Alle Preise verstehen sich zzgl. der jeweils geltenden gesetzlichen Mehrwertsteuer.

4.2. Zahlungen sind ohne Abzüge innerhalb von 10 (zehn) Tagen nach Rechnungsstellung fällig.

4.3. Der Kunde ist nicht berechtigt, Zahlungen zurückzuhalten, es sei denn, seine Gegenansprüche sind unbestritten oder rechtskräftig festgestellt.

5. Haftung

5.1. Das Beratungsunternehmen haftet nur für Schäden, die durch vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verhalten seiner Mitarbeiter oder Erfüllungsgehilfen verursacht wurden.

5.2. Für leichte Fahrlässigkeit haftet das Beratungsunternehmen nur bei der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten (Kardinalpflichten).

5.3. Die Haftung ist auf den vorhersehbaren, vertragstypischen Schaden begrenzt.

5.4. Das Beratungsunternehmen hat eine Haftpflichtversicherung und eine Vermögensschadenshaftpflichtversicherung abgeschlossen

6. Geheimhaltung und Datenschutz

6.1. Beide Parteien verpflichten sich, vertrauliche Informationen der jeweils anderen Partei nicht an Dritte weiterzugeben.

6.2. Das Beratungsunternehmen verpflichtet sich, die Datenschutzvorgaben gemäß der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) einzuhalten.

6.3. Bei Vertragsschluss kann auf Wunsch des Kunden oder auf Wunsch des Beratungsunternehmens eine gegenseitige Verschwiegenheitsvereinbarung gezeichnet werden

7. Kündigung

7.1. Der Vertrag kann von beiden Parteien aus wichtigem Grund gekündigt werden.

7.2. Die Kündigung bedarf der Schriftform.

8. Schlussbestimmungen

8.1. Änderungen oder Ergänzungen des Vertrags bedürfen der Schriftform.

8.2. Sollte eine Bestimmung dieser AGB unwirksam sein, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

8.3. Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Gerichtsstand ist Münster.

Stand: Januar 2024



Terms and Conditions (T&Cs)

Holz.Bau.Beratung Klaus Goecke

1. Scope

1.1. These Terms and Conditions (T&Cs) apply to all contracts, services, and other agreements between Holz.Bau.Beratung Klaus Goecke (hereinafter referred to as "Consulting Company") and the client.

1.2. Deviating terms and conditions of the client will not be recognized unless the Consulting Company explicitly agrees to them in writing.

2. Scope of Services and Conclusion of Contract

2.1. The scope of services to be provided by the Consulting Company is determined by the respective offer or contract or a list of deliverables attached to the contract.

2.2. A contract is concluded when the client accepts the written offer of the Consulting Company, or a corresponding order confirmation is issued.

2.3. Any changes or additions to the scope of services require written agreement.

3. Obligations of the Client

3.1. The client undertakes to provide all necessary information and documents required for the provision of consulting services in a timely and complete manner.

3.2. The client ensures that employees of the Consulting Company have access to the required working areas and resources.

4. Fees and Payment Terms

4.1. Fees are determined based on the agreed offer or contract. All prices are exclusive of applicable VAT.

4.2. Payments are due without deductions within 10 (ten) days of invoicing.

4.3. The client is not entitled to withhold payments unless their counterclaims are undisputed or legally established.

5. Liability

5.1. The Consulting Company is only liable for damages caused by intentional or grossly negligent behavior by its employees or agents.

5.2. For slight negligence, the Consulting Company is only liable in the event of a breach of essential contractual obligations (cardinal obligations).

5.3. Liability is limited to foreseeable, contract-typical damages.

5.4. The consulting company has arranged liability insurance and financial loss liability insurance

6. Confidentiality and Data Protection

6.1. Both parties agree to keep confidential information of the other party private and not to disclose it to third parties.

6.2. The Consulting Company undertakes to comply with data protection regulations in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR).

6.3. A mutual non-disclosure agreement can be signed upon conclusion of the contract at the request of the client or the Consulting Company

7. Termination

7.1. The contract may be terminated by either party for good cause.

7.2. Termination must be made in writing.

8. Final Provisions

8.1. Changes or additions to the contract must be made in writing.

8.2. If any provision of these T&Cs is invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.

8.3. The law of the Germany shall apply. The place of jurisdiction is Münster.

Effective as of: January 2024